

Móstoles organiza diversas actividades en torno al Día Internacional contra la Violencia de Género

Fecha de publicación: 12/11/2015 0:00

Descripción:

El alcalde, David Lucas, aseguró que el objetivo es "sensibilizar y llamar a la participación de toda la ciudadanía en el rechazo a este drama social" y que existe un "compromiso de toda la Corporación Municipal con la activación de políticas y medidas concretas para acabar con esta lacra social".

El acto central tendrá lugar el 25 de noviembre a las 17:00 horas en el Cuartel Huerta. Allí se descubrirá el monumento homenaje a las víctimas de violencia de género y se procederá a la lectura de la declaración "Móstoles, ciudad contra la violencia de género".



Con motivo de la celebración del Día Internacional contra la Violencia de Género, el próximo 25 de noviembre, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha presentado esta mañana un amplio programa de actividades organizadas por el Ayuntamiento de Móstoles.

El objetivo de la iniciativa es acabar con esta violencia machista y para ello es imprescindible la denuncia, así como "sensibilizar y llamar a la participación de toda la ciudadanía en el rechazo a este drama social". Durante la presentación de la programación, el edil aseguró que existe el "compromiso de toda la Corporación Municipal con la activación de políticas y medidas concretas para acabar con esta lacra social que este año ha dejado ya 52 mujeres asesinadas y 8 menores también".

El acto-homenaje central de la semana tendrá lugar el 25 de noviembre a las 17:00 horas en el Cuartel Huerta. Allí se descubrirá el monumento homenaje a las víctimas de violencia de género y se procederá a la lectura de la declaración "Móstoles, ciudad contra la violencia de género".

Actividades que abarcan diversas problemáticas

Asimismo, el programa prevé otra serie de actividades que abarcan diferentes problemáticas sobre la Violencia de Género y la discriminación de la mujer. Destacan, por ejemplo, aquellas que inciden en la sensibilización y en la denuncia a través del arte, como la que presenta el Grupo de teatro "Las Yeses" (de la antigua cárcel de Yaserías) y el espectáculo musical de Cristina del Valle "Ellas dan la nota" o las de tipo literario, como el recital de poesía "Amar Se escribe sin sangre".

Las propuestas también incluyen la exposición Artes visuales contra la violencia de género, que puede visitarse hasta el 30 de noviembre en la Concejalía de Igualdad (c/Ricardo Medem 27), la teatrealización de "La cenicienta que no quería comer perdices", a cargo del grupo de teatro de Igualdad, o el debate político "¿Para cuándo la Violencia de Género será una cuestión de Estado?" que se celebrará el martes 24, a las 18:30 horas en el Centro Cultural Villa de Móstoles.

Invitación a la participación

Finalmente, David Lucas, animó a los vecinos a que participen activamente en estas actividades y a que se sumen contra la Violencia de Género: "necesitamos al conjunto de la ciudadanía, para denunciar comportamientos y educar a nuestro hijos en valores de respeto y tolerancia, para avanzar hacia la igualdad real".



Diptico Violencia de Genero ALTA (2.1 MB)